



Wintersporttag 2012

Den jährlichen Wintersporttag 2012 verbrachten unsere Schülerinnen und Schüler wahlweise beim Schifahren und Snowboarden am Diedamskopf, beim Schlittschuhlauf oder in den Sporthallen der Überlinger Schulen.



Rasant zu fahren waren die optimal präparierten Pisten am Diedamskopf (Schopernau/ Vorarlberg). Lediglich die Kraft der Sonne ließ zu wünschen übrig.

Die zahlreichen Fußball-Interessierten boten in der Kreissporthalle guten Sport, wobei unsere Fußballerinnen der männlichen Konkurrenz das Nachsehen gaben - die Jungs freuen sich auf die Revanche beim nächsten Sportfest.

<http://www.jvls-ueberlingen.de/index.php/aktuelles/pressemitteilungen?start=105>